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山东金万通集团：

多元化发展建立完善综合服务体系
集团主营新车销售、汽车

服务、网约车、汽车用品、汽车
配件、二手车交易等常规业务，
另外涉及汽车租赁、房产租赁、
装饰装潢、广告传媒、企业服
务、汽车地产投资运营等多方
面业务。

集团现拥有北京现代、东
风悦达起亚、东风本田、上汽通
用雪佛兰、上汽通用别克、上汽
荣威、一汽大众捷达、江淮汽
车、思皓等品牌，集团在济南、
德州、滨州、济宁等多个城市建
有13家标准4S店及近百家销售
服务网络体系。

集团连续多年被评选为“山
东省消费者满意单位”“济南市
消费者满意单位”“全国优秀汽
车经销商”“车市担当企业”等，

是山东省及济南市政府采购
中心公务车定点采购单位，也是
省直公务车35家定点维修单位
之一，以多元化发展模式建立了
完善的综合服务体系。

“在刚刚过去的2020年，集
团旗下各店鼎立前行实现零售
业务销量11000台，即便受疫情
影响，集团全年商品车零售销
量呈现近9%的正增长，售后产
值与经营指标更是达到史无前
例的新高，这与集团内每一位
员工的辛苦付出是分不开的。”
金万通集团总经理邢文说道。

在去年1月份春节刚刚过
后，因疫情管控，几乎所有企业

都无法正常经营，作为汽车行
业也是如此。即便在这种经营
基本停滞的情况下，集团旗下
的济南金万通江淮店在店总庄
伟伟的带领下率先开启网络直
播工作，员工在室外甚至在家
形成一个临时直播间，通过直
播镜头进行实车或者车型图片
的介绍，让客户能够了解到最
新的车辆产品信息及价格政
策，最终实现订单，这在4S店直

播销售领域都是相当超前的。
对于山东金万通集团而

言，经营企业唯一的目的就是
创造客户、服务客户。“客户是
我们的事业，也是我们努力的
目标，没有客户就没有我们企
业存在的理由。”金万通集团董
事长孔同进谈道：“过去20多年
的经历，正是我们创造客户服
务客户最美好的体验。我们总
会秉持感谢、感恩金万通客户

的态度一直努力前行！”
山东金万通集团在2016年

至2020年期间，开始进行内部
品牌调整，由原来的自主品牌
主要占比转向合资品牌主要占
比。截至去年，集团内合资品牌
占比已经达到80%，整体销量也
在近几年稳固增长。

同时集团在经营领域中坚
持“走出去”的原则，学习国内
外先进理念，对整体集团的运

作起到了强有力的促进作用，
尤其在售后服务模块更是进步
飞快。在售前注重网络营销，将
所有销售一线精英部署在网络
销售部，保证销售前端强有力
的竞争力与服务品质。集团旗
下每一家店面无论规模大小都
设有独立的网销部，内有专业
的网络平台维护专员、呼入呼
出专员以及网销专员。

“客户满意度”是金万通集
团针对各店制定的最为重要的
考核指标，力求得到每一位客户
的认可，同时与整个企业的发展
目标相统一。“每一位客户都是
我们的衣食父母，我们发放的每
一份员工工资都是客户通过认
可产品和满意服务后获得的。”
这是集团董事长经常向专营店
员工传达的理念，要设身处地的
站在客户的角度去思考问题，遇
到客户投诉与抱怨要像处理自
家人问题一样去处理，只有这样
才能更有效的解决问题。

近几年金万通集团对于人
力资源方面更是从“需求”转向
了“责任”，这也与整体企业的
发展相结合。山东金万通集团
自始至终秉承“诚信、理性、持
续发展”的经营原则和“通过汽
车创造顾客美好生活”的企业
使命，已经建立标准化、专业
化、网络化的汽车服务体系，以
确保为顾客提供更加全面、周
到、优质的客户服务。

山东金万通
集团于 1 9 9 7年成
立，总部坐落于济
南，至今已经历二
十余年风雨。集团
在山东省内拥有
近二十家分公司，
总注册资金达2亿
元，各经营主体资
产总投入 5亿元，
生产经营性固定
资产 8亿元。集团
主营业务营收规
模十亿元人民币，
集团现有职工近
700人，其高等学历
五成以上，各类专
业技术人才上百
人，中高级技术骨
干占比一半以上。

本报临沂1月21日讯（见习记者 郭纪
轩 孔雪婷） 临沂市清河南路锦绣华庭
小区附近路灯、信号灯发生故障，半个多月
不亮了。21日下午，临沂智元建设项目管理
有限公司回应称，灯不亮是因高压线接头
故障导致的，目前已更换完老化、损坏的高
压线接头，正向临沂供电公司申报停电维
修计划。

20日晚上，齐鲁晚报·齐鲁壹点记者根
据壹粉王先生反映的情况，实地探访了锦
绣华庭小区路口，发现清河南路上一段路
灯不亮，路口的信号灯也“罢工”了，现场放
置的一个移动式信号灯闪烁着，提醒市民
经过此处时缓行。

据附近市民王女士介绍，这里的路灯
和信号灯半个多月不亮了，不但影响市容
市貌，更重要的是不安全。

记者了解到，该路段的路灯、信号灯于
2018年年初启用，目前由临沂智元建设项
目管理有限公司负责维护。公司运维部经
理徐金平介绍，接到反馈的信息后，公司派
人查找故障，发现是高压线接头老化、损坏
导致路灯、信号灯不亮。

徐金平说，目前公司已安排维修人员
更换了老化、损坏的高压线接头。因为路
灯、信号灯使用的是高压电源，断电维修需
要向临沂供电公司申报停电维修计划。公
司已经安排人员申报了计划，预计２月初即
可维修完毕。

文/片 齐鲁晚报·齐鲁壹点记者 宗兆洋

如果有心脏病早就被折磨坏了

“幸亏我没有心脏病，要不早就被折
磨坏了。”21日，槐荫区中建锦绣兰庭小区
一期1号楼32楼住户王女士告诉记者，上
周她乘坐东侧电梯经历了四次“惊魂”时
刻。“周一中午我买菜回来，到了32楼，电
梯门打不开，也不往下走，按键无效，被困
了20多分钟。”

王女士称，上周二的同一时间，电梯
走到32楼，门还是没有打开，电梯自己返
回了1楼。她从东电梯跑出来，乘坐另一部
电梯才回到家。上周三，她从32楼乘电梯
去1楼，电梯却停在了13楼，停顿了10分钟
左右，才到达1楼。“上周四，我们三个人从
这个电梯下楼，到了26楼‘咯噔’一下，电
梯就发抖，到了25楼又‘咯噔’一下，可把
我们吓坏了。”

同样住在32楼的李先生表示，他一年

被困在电梯里4次。“就是打不开门，按键也
失灵，楼上的很多邻居因为被困在电梯里
认识的，都成朋友了。”李先生苦笑着说。

“很多次都是老人和孩子被困在里
面，你说多让人着急啊。”该栋住户张女士
回忆起被困电梯的场景，仍心有余悸，她
和家人同样多次被困在电梯里，还经历过
数次“骤降”。去年夏天的时候，电梯从13
层直降到2层，七岁的女儿吓得哇哇大哭，
至今坐电梯要人抱着才肯进去。

现场，多位业主反映，近一年的时间
该栋楼的东侧电梯出现了20多次故障，每
次反映到物业进行维修后，没过多长时间
就又出现问题。“每次停运维修的时间有
长有短，有一次十几天还没修好，我们单
元楼一共33层，每次维修电梯，下楼都要
等很长时间。”

维修人员说是“调校”的问题

对此，业主的诉求是查出电梯频繁出
故障的源头，能否彻底修好？是否需要更

换电梯？“维保公司维修后也不出具报告
单，故障率太高了，我们现在乘坐都提心
吊胆，有急事都去坐另一部电梯。”

在小区的中建东孚物业公司前台说
明情况后，一名李姓负责人前来回答业主
疑问。“我们已经安排了工作人员守在1号
楼，以确保电梯正常运行。”但该负责人未
能说明电梯出现故障的原因。

在业主的追问下，该李姓负责人又将
电梯的维修人员叫到办公室来。“这个电梯
就是调校的问题，我们请了专家过来，帮助
我们一起调整，就目前来看，修好了三天，
没再出现问题。”电梯维修工作人员说。

齐鲁晚报·齐鲁壹点记者又联系到济
南市槐荫区市场监督管理局特种设备科，
一名工作人员回应称，针对该小区1号楼的
电梯，曾三次派专人与街道办事处对接，监
督物业公司对电梯进行维修。“像电梯这类
的特种设备，每年都要进行检测，就检测报
告来看，这个电梯质量是合格的。”

该工作人员同时表示，将继续督促物
业公司保证该电梯的正常运行。

电梯惊魂！业主一周经历四次
维修过多次还是出故障，病根到底在哪

小区附近路灯信号灯
“罢工”半个多月了

高压线接头损坏导致，正在维修中

近日，济南市槐荫区中
建锦绣兰庭小区一期的业主
反映，小区内的一部电梯多
次出现困人、直降、按键失灵
等故障，物业也进行过维修，
但故障依旧存在。1月21日，
齐鲁晚报·齐鲁壹点记者来
到该小区1号楼发现，电梯刚
刚修好，已经可以正常使用。
多位业主称，自2016年交房
后，电梯就故障频出，去年愈
演愈烈，东电梯已经出现故
障20多次。电梯频繁出故障
让业主常常“惊魂”，存在很
大的安全隐患。

电梯刚刚被修好，但不知哪一刻又出故障不能正常使用了。
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